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Tagesordnungspunkt 

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN vom 06.03.2017 (ein-

gegangen am 20.03.2017), den ehemals vorhandenen Radweg durch den 

Park wieder herzustellen und entsprechend auszuweisen 

Inhalt: 

 

Mit Schreiben vom 06.03.2017 (hier eingegangen am 20.03.2017) beantragt die Fraktion 

Bündnis 90/DIE GRÜNEN, den ehemals vorhandenen Radweg durch den Park nach Fertig-

stellung des Forum-Parks wieder herzustellen und entsprechend auszuweisen. 

 

Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 

Im alten Forumpark gab es nie eine ausgewiesene Fahrradverbindung sondern nur Fußwege, 

wobei der südlich verlaufende Fußweg auch schon mal von Fahrradfahrern benutzt wurde,  

aber unter Beachtung des Vorrangs der Fußgänger.  Der Neue Forumpark hat  im Westen eine 

große Betonpflasterfläche, die auch für die Aufstellung von Kirmesgeschäften dienen soll. 

Diese Fläche ist eine große Fußgängerfläche, die aber auch unter Vorrang der Fußgänger von 

Fahrradfahrern benutzt werden kann.  Die für diesen Ausschuss vorgelegte Planung für die 

Wiederherstellung  des Forumparks nach dem Eingriff des Hochwasserentlastungskanals sieht 

vor, dass an der südlichen Grenze ein 250 cm breiter Rad-Fußweg entstehen soll, wodurch die 

Benutzung des Fußweges über die Brücke der geöffneten Strunde für Fahrradfahrer nicht 

mehr notwendig ist. Das Anliegen der Antragsteller ist damit erfüllt. 
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